

Social Challenge

Sich sozialen Herausforderungen stellen



In diesem Projekt sollen die Schüler*innen ihre Sozialkompetenz erweitern, eine Herausforderung annehmen, einen Rollenwechsel vollziehen oder sich einer Verantwortung stellen.

Einen Tag lang stellt sich jede Schüler*in einer individuellen Herausforderung.

Mögliche Herausforderungen:

- Ein Tag ohne Auto
- Ein Tag blind
- Ein Tag im Rollstuhl
- Ein Tag ohne Handy
- Ein Tag ohne Markensachen

Dazu werden in der Schule die verschiedenen Herausforderungen mit den Schüler*innen besprochen und ein Zeitfenster zum Ausführen des Projektes festgelegt. Jede Schüler*in fertigt eine Präsentation des Tages in Form einer Fotodokumentation, Videos oder einer anderen Form an, die dann in der Klasse oder im Jahrgang auf der Monatsfeier gezeigt werden. Eine Selbstreflexion des Tages und des eigenen Erlebens fördert die Persönlichkeitsentwicklung und das Verständnis für Andere.

